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Aos dois dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete, 

às quinze horas e trinta minutos, reuniram-se na secretaria 

municipal de educação os membros do Conselho Municipal de 

Educação, juntamente com a secretária municipal de educação.  

Professor Enos inicia a reunião dando as boas vindas aos 

conselheiros e agradeceu pela compreensão na última reunião 

devido estar enfermo e a reunião foi cancelada. Falou sobre a 

escolha dos membros para a presidência e vice-presidência, Flavia 

também falou sobre a solicitação, requerimento para quem 

trabalha possa se ausentar do trabalho para participar das 

reuniões. Foi realizada eleição, ficando como Presidente Enos dos 

Reis Maria, Vice-Presidente Maria Lucia Fernandes de Oliveira e 

Secretária Geral Claudiane Eidt Bertol. Ficou também escolhido a 

representando do CME para o Conselho do FUNDEB sendo 

Luciana João de Macedo como titular e Maria Lucia Fernandes de 

Oliveira suplente. Dando continuidade a reunião foi realizada 

leitura do regimento do CME. Foram realizadas leitura até artigo 

vinte quatro paragrafo terceiro. Nada mais havendo a tratar eu 

Claudiane Eidt Bertol lavro a presente ata que após lida e 

aprovada será assinada por mim e demais presentes. 

 

 


